

Anlage 1 zum Antrag auf Zulassung zum Promotionsverfahren

Name/ Last name: _____

Vorname / First name: _____

Ich versichere, dass ich nicht wegen eines Vergehens verurteilt worden bin, für das ich meine wissenschaftliche Qualifikation missbraucht habe.

I hereby declare that I have not been previously convicted and that I have not abused my academic qualification to commit an offence.

Münster, _____

(Datum, Unterschrift / Date, signature)

Des weiteren versichere ich gemäß § 7 Absatz 5 der Ordnung für den Erwerb des Doktors in Erziehungswissenschaften (Dr. paed.) der Westfälischen Wilhelms-Universität vom 07.09.2015, dass ich die vorgelegte Dissertation selbständig verfasst und alle in Anspruch genommen Quellen und Hilfsmittel in der Dissertation vermerkt habe. Ebenso versichere ich, dass die als Dissertation eingereichte Arbeit in der gegenwärtigen oder einer anderen Fassung im Zusammenhang mit einer staatlichen oder akademischen Prüfung nicht bereits vorgelegt worden ist.

I hereby confirm in accordance with § 7 (5) of Regulations for Earning a Doctorate in Educational Science (Dr. paed.) at the University of Münster of 7 Sep. 2015 that the submitted thesis is solely my own work and that I have used no sources or aids other than the ones stated. I declare that this dissertation has never been submitted in its present or modified version in connection with any state or academic examination.

Münster, _____

(Datum, Unterschrift / Date, signature)